Bald mehr Platz

"Entenbrüder" bleiben im Saalbau "Zum Schiff"

m. NACKENHEIM - Die Existenz des Carneval-Vereins "Entenbrüder" ist nach Aufstellung des neuen Bestuhlungsplanes im Saalbau "Zum Schiff" nicht gefährdet. Auf Anfrage der SPD teilte das Ortsoberhaupt in der Ratssitzung mit, daß die Besucherkapazität nach dem Bestuhlungsplan von Arichtekt Willi Hekkelsmüller von bis 339 Sitzplätzen auf 344 erhöht werde. Dies sei durch bessere Einrichtungsanordnungen möglich. Die drei Notausgänge seien

funktionsfähig. Durch die Verlegung der Garderobe in den Eingangsbereich verbessere sich die Gesamtsituation. Sieben Fragen hatte die SPD gestellt. Der Vertrag mit dem Besitzer des Saales laufe bis Juni 2002. Die Standsicherheit des Gebäudes sei ausreichend, wenn die im Traufbereich liegenden Holzbalken durch ein Stahlfachwerk verstärkt würden. Die Kosten lägen bei etwa 33 000 Mark. Den neuen Bestuhlungsplan habe der Carneval-Verein in Auftrag gegeben.